



# 宮城県 9月号 岩出山高等学校

学校便り

校訓

# ひょうたん池

志 和 道  
こころざし  
わ みち



岩出山高等学校学校便り 令和5年度 第4号  
令和5年8月23日発行

## 夏休みも大活躍！地域での活動に積極的に取り組みました！

### 全国高校生そば打ち選手権出場！

8月2日(水)に東京都立産業貿易センター浜松町館を会場に第13回全国高校生そば打ち選手権に本校、地域活動部(調理研究班)の生徒5名が参加してきました。昨年度、秋から蕎麦打ちを地域の方から教えて頂き、少しずつ上達してきた生徒たちです。この大会での経験を活かして、次年度、再チャレンジし、上位入賞を目指して頑張ってくれと思います。



★8月17日池月公民館で地域の方と一緒に蕎麦打ちをしました！今後も蕎麦打ちで交流したいと思います。



### あら・伊達な道の駅夏祭り出演

8月14日(月)にあら・伊達な道の駅で行われた夏祭りにダンス部が出演しました。2ステージほどダンスを披露しました。県内外からの多くのお客さんの前で一生懸命に踊ってきました。地域のお祭りやイベントで出演依頼がたくさん来ています。ダンス部、軽音楽部で今後、出演できればと考えております。



### 2年職場体験

7月24日(月), 25日(火)の2日間, 大崎市内の事業所の皆さまにご協力をいただき, 職場体験を実施しました。全部で20箇所の事業所様にお世話になりました。生徒が興味のある事業所様に生徒自身で依頼し, インターン実習をさせていただきました。ご協力をいただきました事業所の皆さま, 大変ありがとうございました。生徒にとって進路選択の参考になるよい機会をいただきました。



### 政宗公まつりに向けて

9月10日に開催される60回政宗公まつりに向けて岩出山高校では, 実務部を中心に宵祭りでプロジェクションマッピングを公開するために, 準備しています。例年の牛鬼, 竹法螺, 少年少女剣士隊, 給水ボランティア, ダンス部の活動に加えて, 新たに挑戦しようと考え, 準備をしています。宵祭りの会場でお披露目予定です。

この夏は地域の方を撮影したり, 岩出山の風景を撮影したり, 作品作り進めました。

岩出山町内やあら・伊達な道の駅などで声を掛けていただき, 多くの方の写真を撮らせていただきました。



## 9月の行事予定

日付	曜日	学校行事等
1	金	基礎力診断テスト, 専門学校応募願〆切
2	土	
3	日	
4	月	容儀指導, 就職模擬面接(9/5まで)
5	火	就職応募書類受付開始
6	水	生徒会役員選挙
7	木	ハローワーク就職試験直前セミナー
8	金	政宗公まつり出陣式
9	土	
10	日	政宗公まつり
11	月	振替休業日
12	火	学校生活アンケート
13	水	1, 2学年進路別ガイダンス
14	木	
15	金	就職試験出陣式
16	土	就職試験開始
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	
21	木	第2回考査①
22	金	第2回考査②
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	第2回考査③
26	火	第2回考査④
27	水	答案返却日①, 進学模擬面接(9/28まで)
28	木	答案返却日②
29	金	英検, 3年小論文模試
30	土	オープンキャンパス, 同窓会ボランティア

### 【オープンキャンパス】

★第1部 学校紹介9:00-9:30, 授業体験9:40-10:20

★第2部 部活動体験10:30-11:10

※部活動体験ではそれぞれの部活動で中学生に説明してもらいます。生徒の皆さんサポートをよろしくお願いします。

### 【同窓会ボランティア】

同窓会を中心に岩出山駅の清掃ボランティアを9月30日(土)に行われます。PTA, 生徒のみなさん, ぜひ参加してください。同窓会の皆さんが待っています。詳細は後日, ご案内します。

## 魅力化委員会 企画を検討中!

魅力化委員会では10名の生徒, 地域の委員6名, 教職員9名で活動をしています。今年度は, 企画を生徒たちが立て, 実施しようとしています。特に全校生徒で楽しめる企画を検討中です!

今後, 実施に向けて企画していることを紹介します。

- ① 岩高祭の前に全校で仮装行列パレードを企画。
- ② ゆるキャラ総選挙を実施  
→ オリジナルグッズ作成

③ 岩出山100縁商店街に出店

④ 西大崎地区秋祭りに協力出演, 協力出店

⑤ 全校芋煮会&BBQ など

★岩出山高校の魅力を高めるためには, 生徒が生き生きと活動することが大事だと考えています。ぜひ, 魅力化委員会のみならず一緒に全校生徒で岩高を盛り上げていければと思います。ぜひ, 魅力化委員として活動してみたいという生徒は先生方に声を掛けてください。一緒に楽しいことを考えていきましょう。



★企画の詳しい説明は今後, 全校生徒にあります。そのときまでお楽しみにしてください。

## 3年就職に向けて本番!

7月1日から高卒求人受領開始を受けて, 多くの企業が本校に来校しています。また, 7月20日(木)田尻総合体育館で行われた「高校生のための合同企業説明会」などいよいよ就職に向けて本番となっております。

この夏休みには多くの3年生が応募前職場見学を行い, 自分自身がどの職業, どの職場が本当に向かいかを考える機会を設けていました。就職を希望する岩高生全員が自分の希望が叶うことを願っています。



日頃の生活を大事に就職活動を頑張ってください! いざというときに日頃の努力が発揮されます。